

望ましいインターネット利用は？ 上ノ国町教育講演会行われる

11月28日、上ノ国町PTA連合会などの主催による教育講演会がジョイ・じょぐらで開催され、約70名が参加しました。

今回は、函館短期大学食物栄養学科教授の藤井壽夫氏が「望ましいインターネット利用」と題し、児童生徒がネットが原因のいじめや犯罪に巻き込まれる事例を交えながら講演しました。

▼増え続けるネット被害

スマートフォンの普及によりインターネットが容易に利用できる環境となっています。そのため児童生徒がネットを介したいじめや犯罪に巻き込まれる件数も毎年増え続けています。特にラインやツイッターなどのSNSを通じて被害に遭う事例が多く、これらネット被害を通じて受ける精神的なダメージは直接的な被害より高いとの調査結果もあるそうです。

▼高校生二人に一人依存症

高校生の二人に一人はネット依存症だと言われており、この状態が続くと生活リズムが乱れ、結果として不登校、退学につながるそうです。ネット依存症からの脱却には、本人が自覚し、原因を探り行動を見直した上で、親や友人に協力してもらうことが重要です。

▼ネット利用にはルールを

ネットはとても便利ですが、使い方を間違えるといつまでも消えない心の傷を負うこととなります。これらの被害を防ぐために、スマートフォン等にフィルタリング設定をするとともに家庭での利用ルールを定めることが重要と説いています。



説明する藤井氏

本を通して人を知る 人を通して本を知る 有意義だったビブリオバトル

読書に親しむ体験事業の一環として、昨年の11月18日、滝沢小学校で5・6年生が道立図書館職員の指導のもと、ビブリオバトルに取り組みました。

このビブリオバトルとは、参加者同士で本を紹介し合い、その中でもっとも読みたい本を投票で決めるもので、児童らは事前に道立図書館から送付された50冊の本の中から好きな本を選び、読み終えた上で当日を迎えました。

はじめに道立図書館職員からビブリオバトルのルールなどについて説明を受け、紹介の準備をして、いざ出陣。児童10名に担任と教頭



自分で選んだ本をグループ内で発表



チャンピオン本を紹介

先生もバトラーとして加わり、3グループに分かれ始まり、3グループに分かれ始まりました。児童らは読んだ本の感想や印象などを3分間で発表し、その後グループ内で質問タイム。それぞれが時間

を気かけながら、自分の言葉で話していました。「どの本が一番読みたくなったか」参加者全員で投票し、その結果、チャンプ本として、「新しい宇宙の秘密Q&A」、「おまえだ」カピパラはいった、「リンカーン大統領せいじつなことば」の3冊が選ばれました。児童らも初めての体験でしたが、読後の気持ちなどを自分の言葉で発表するなど、子どもたちの素晴らしい場面を垣間見ることができました。

図書だより

図書新着ごあんない

* 継続捜査ゼミ	今野 敏 / 著
* 恋のゴンドラ	東野 圭吾 / 著
* 天を灼く	あさの かつこ / 著
* 犯罪小説集	吉田 修一 / 著
* みよこさわぎ	西条 奈加子 / 著
* 梅もどき	諸田 玲子 / 著
* 綴られる愛人	井上 荒野 / 著
* 人間の煩惱	佐藤 愛子 / 著
* 傷だらけのカミュー	P・ルメートル / 著

絵本の読みきかせ

1月25日(水) 午後3時ごろ～

* 新しく入った絵本を中心に読みます。



新年は1月6日(金)からの開館です。

今年もどうぞご利用ください。

開設時間：(火～金) 9:00～17:00

(土日・祝祭日) 12:00～17:00

休館日：毎週月曜日、年末年始

場所：上ノ国町民図書室 (ジョイ・じょぐら)

